Esta obra forma parte del acervo de la Biblioteca Jurídica Virtual del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM www.juridicas.unam.mx
Libro completo en: https://biblio.juridicas.unam.mx/bjv https://tinyurl.com/yc4t5c5e

ACERCA DE LOS COORDINADORES

Francisco Ibarra Palafox. Licenciado y doctor en derecho por la UNAM; maestro en teoría política por la London School of Economics and Political Science (LSE); investigador en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM (IIJ-UNAM) y profesor de Filosofía Política en la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la UNAM. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadores con el nivel III.

Fue jefe de la Unidad del Posgrado y secretario académico del IIJ-UNAM. Impartió clases en el Centre for Transnational Legal Studies de Georgetown University, con sede en Londres. Es autor y coordinador de 18 libros y 60 artículos y capítulos de libros. Ha participado en más de 200 eventos y reuniones académicas en México, Alemania, Argentina, Canadá, Colombia, España, Estados Unidos, Francia, Grecia y Guatemala. Obtuvo el premio de la Academia Mexicana de Ciencias a la mejor tesis doctoral en ciencias sociales y recibió las medallas Alfonso Caso e Ignacio Vallarta de la UNAM por su desempeño académico.

Augusto Fernando Carrillo Salgado. Licenciado y maestro en derecho con mención honorífica por la Facultad de Derecho de la UNAM, donde actualmente también cursa el doctorado. Además, es especialista como secretario de juzgado por la Escuela Federal de Formación Judicial del Poder Judicial de la Federación. Sus líneas principales de investigación son el normativismo kelseniano, el positivismo jurídico y el examen crítico de las doctrinas principialistas.

Coordinó y publicó el libro Actualidad del pensamiento teórico jurídico de Hans Kelsen (2021) y participó en la organización de las dos ediciones del Seminario Internacional sobre Hans Kelsen y positivismo jurídico, celebradas en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM en 2021 y 2022. Ha presentado ponencias en otros encuentros académicos realizados en México, España y Brasil, y publicado artículos, traducciones, reseñas y entrevistas en revistas como Justicia Electoral; Direito e Praxis; Revista del Instituto de la Judicatura Federal; Foro. Revista de Derecho; Precedente. Revista Jurídica; Universitas. Revista de Filosofía, Derecho y Política; Ciencia Jurídica; Doxa. Cuadernos de Filosofía del Derecho, y Revista Cubana de Derecho, entre otras.

ACERCA DE LOS COORDINADORES

Favier Hernández Manríquez. Licenciado y maestro en derecho por la UNAM; cuenta con estudios en filosofía por el Instituto Superior de Estudios Eclesiásticos. Durante su formación universitaria fue becario del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM y becario de posgrado Conacyt. Sus principales líneas de investigación y docencia giran alrededor de la filosofía v la teoría del derecho, los derechos humanos v el derecho constitucional.

Ha sido profesor del Diplomado Normatividad con Perspectiva de Género, organizado por la Escuela Libre de Derecho de Sinaloa y el Instituto Sinaloense de las Mujeres, y actualmente es docente de la Licenciatura en Derecho en la FES Aragón de la UNAM. Ha participado como organizador, ponente y conferencista en diversos eventos académicos en México y España, y entre sus publicaciones destaca el libro Nociones de hermenéutica e interpretación jurídica en el contexto mexicano, publicado por el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Julio César Muñoz Mendiola. Licenciado y maestro en derecho con mención honorífica por la Facultad de Derecho de la UNAM; doctorando del posgrado de esta misma Facultad y becario Conacyt. Fue ganador del IV Concurso de Investigación en Filosofía del Derecho de Estudiantes de Posgrado: "Paradigmas emergentes en derecho y filosofía jurídica", que se realizó en el marco de las VIII Jornadas Internacionales de Filosofía del Derecho en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM.

Ha impartido diversas ponencias sobre temas como las decisiones en las magistraturas constitucionales, la legitimidad democrática del juez constitucional, la justicia abierta y los discursos de odio. Ha publicado una decena de artículos en revistas arbitradas nacionales e internacionales, como Problema, Mexican Law Review, la Revista de la Facultad de Derecho de la UNAM, Isegoría, Universitas, Persona y Derecho y Precedente. Ha coordinado diversos eventos académicos sobre temas de teoría y filosofía del derecho y de argumentación jurídica. Ha sido co-coordinador de obras colectivas acerca de teoría del derecho y argumentación jurídica, así como autor del libro Legitimidad democrática del juez constitucional.

404